



PT SEJAHTERARAYA ANUGRAHJAYA Tbk.
Berkedudukan di Tangerang
("Perseroan")

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT Sejahterarraya Anugrahjaya Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") Perseroan yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 24 Agustus 2015.
Waktu : Pukul 19.00 WIB – selesai.
Tempat : Mayapada Tower II Lt.2
Jl. Jendral Sudirman Kav. 27, Jakarta 12920

Dengan agenda sebagai berikut:

Agenda RUPS LB:

1. Persetujuan untuk melakukan Penawaran Umum Terbatas II dalam rangka pemberian Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("PUT II") yang meliputi:
 - a. Rencana Perseroan untuk melakukan PUT II; dan
 - b. Rencana Penggunaan Dana Hasil PUT II.

Dalam mata acara rapat ini, Perseroan akan meminta persetujuan untuk melakukan PUT II Kepada Para Pemegang Saham dalam Rangka Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sebanyak-banyaknya sejumlah 5.353.655.729 (lima miliar tiga ratus lima puluh tiga juta enam ratus lima puluh lima ribu tujuh ratus dua puluh sembilan) Saham Biasa Atas Nama atau sebesar 40% dari modal ditempatkan dan disetor penuh setelah PUT II, dengan nilai nominal Rp100,- (seratus Rupiah) setiap saham yang ditawarkan dengan harga Rp200,- (dua ratus Rupiah) setiap saham sehingga seluruhnya sebanyak-banyaknya bernilai Rp1.070.731.145.800,- (satu triliun tujuh puluh miliar tujuh ratus tiga puluh satu juta seratus empat puluh lima ribu delapan ratus Rupiah);

Dan juga Perseroan akan membahas secara rinci tentang Rencana Penggunaan Dana Hasil PUT II.

2. Perubahan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Dalam mata acara rapat ini, Perseroan akan meminta persetujuan untuk perubahan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Penjelasan mengenai Keorum Keadilan dan Perhitungan Suara

1. RUPS LB adalah sah dan dapat dilaksanakan serta mengambil keputusan yang mengikat apabila dihadiri oleh Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham yang sah yang mewakili: (a) untuk agenda pertama RUPS LB, paling sedikit 2/3 (dua pertiga) bagian dari jumlah seluruh saham yang telah dibelanjakan oleh Perseroan dengan hak suara yang sah; (b) untuk agenda kedua RUPS LB, lebih dari 1/2 (satu perdua) bagian dari jumlah seluruh saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan dengan hak suara yang sah;
2. Keputusan RUPS LB diambil berdasarkan musyawarah untuk mufakat. Dalam hal keputusan berdasarkan musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, keputusan adalah sah jika disetujui: (a) untuk agenda pertama RUPS LB, lebih dari 2/3 (dua pertiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang hadir dan atau diwakili dalam RUPS LB; (b) untuk agenda kedua RUPS LB, lebih dari 1/2 (satu perdua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang hadir dan atau diwakili dalam RUPS LB;

Catatan:

1. Pengumuman penyelenggaraan RUPS LB telah disampaikan oleh Perseroan melalui surat kabar Kontan, situs web Bursa Efek Indonesia, dan situs web Perseroan pada tanggal 14 Juli 2015.
2. Perseroan tidak mengirimkan undangan khusus, lisan pemanggilan ini merupakan undangan resmi dari Perseroan.
3. Bahan-bahan RUPS LB dapat diakses melalui website Perseroan (www.mayapadahospital.com) sejak tanggal pemanggilan ini sampai dengan RUPS LB diselenggarakan dan dapat diperoleh secara cuma-cuma di kantor Perseroan di Mayapada Hospital Tangerang, Jl. Honoris Raya Kav.6, Kota Modern - Tangerang jika ada permintaan tertulis dari pemegang saham yang disampaikan kepada Perseroan pada hari dan jam kerja.
4. Yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPS LB tersebut adalah para pemegang rekening yang nama-namanya tercatat sebagai pemegang saham Perseroan dalam rekening efek Perusahaan Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 28 Juli 2015 pukul 16.00 WIB.
5. a. Pemegang saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa dalam bentuk yang ditetapkan oleh Perseroan. Anggota Komisaris, anggota Direksi atau Karyawan Perseroan tidak diperkenankan bertindak sebagai penerima kuasa;
b. Bagi pemegang saham perorangan atau kuasanya yang menghadiri RUPS LB diminta untuk menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk pemberi dan penerima kuasa atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku. Sedangkan bagi pemegang saham yang berstatus Badan Hukum agar menyerahkan fotokopi Anggaran Dasar terakhir dan sunatan pengurus terakhir. Seluruhnya diserahkan kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruangan rapat;
c. Khusus untuk pemegang saham dalam penitipan kolektif (KSE) untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis untuk RUPS LB (KTUR) / Konfirmasi Tertulis kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruangan rapat;
d. Formulir surat kuasa dapat diperoleh pada setiap hari kerja terhitung sejak tanggal lisan pemanggilan ini sampai dengan tanggal 19 Agustus 2015 pada alamat sebagai berikut: Biro Administrasi Efek, PT Ficomindo Buana Registrar Lt. 10, Jl. Jenderal Sudirman Kav.28 Jakarta 12920, Telepon: (021) 5212316, 5212317 dan Faksimili: (021) 5212320.
e. Formulir surat kuasa asli yang telah diisi lengkap harus diserahkan pemegang saham kepada Biro Administrasi Efek (BAE) selambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal RUPS LB, yaitu hari Rabu, tanggal 19 Agustus 2015, pukul 16.00 WIB. Dalam hal tidak disampaikan kepada PT Ficomindo Buana Registrar, maka surat kuasa asli harus diperlihatkan kepada petugas dari PT Ficomindo Buana Registrar sebelum RUPS LB.
6. Untuk mempermudah pengaturan dan demi tertibnya RUPS LB, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat sudah berada di tempat RUPS LB 30 menit sebelum RUPS LB dimulai.

Tangerang, 29 Juli 2015
PT Sejahterarraya Anugrahjaya Tbk
Direksi Perseroan